

Karl Storz



Sparsame Hybrid-Fahrzeuge verstärken Flotte

TUTTLINGEN (fil) - „Karl Storz City Express“ steht auf beiden Türen: Mit vier metallicblauen Smart Micro Hybrid Drive-Fahrzeugen hat das Tuttlinger Unternehmen Karl Storz seine Flotte in dieser Woche bestückt. Die treibstoffarmen Dieselfahrzeuge, die Kerstin Riess vom gleichnamigen Tuttlinger Autohaus samt Verkaufsteam an Geschäftsführerin Dr. Sybill Storz (Bildmitte) übergeben hat, sind für Fahrten im Stadtgebiet Tuttlingen vorgesehen und stehen allen Mitarbeitern zur Verfügung. Neben der Sicherheit steht der Umweltschutz im Vordergrund: Die recycelbaren Smarts verbrauchen nur vier Liter Diesel auf 100 Kilometer. Foto: Fillinger